



Pièces	7 Pièces
Superficie	378 m²
Référence	84479035
Prix	20 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Magnifique villa contemporaine, dans un quartier résidentiel et calme de Mougins. La villa est implantée sur un terrain plat de 5300 m², à la végétation luxuriante. Elle dispose d'une cuisine équipée, d'un double salon, d'une salle à manger, d'une cave à vin, d'un salon télévision, de 5 chambres lumineuses et spacieuses dont 3 chambres en suite, 2 chambres à l'étage partagent une salle de douche. La villa décorée avec gout et sobriété offre toutes les commodités pour se prélasser à l'intérieur. A l'extérieur la villa propose un salon d'été design et confortable, un bar, ainsi qu'une grande ...

Magnificent villa in a quiet residential area of Mougins. The villa is set in lush, flat grounds of 5300 m². It has a fully equipped kitchen, a double lounge, a dining room, a wine cellar, a TV lounge, 5 bright and spacious bedrooms, including 3 en suite bedrooms, 2 upstairs bedrooms sharing a shower room. The villa is tastefully and soberly decorated and offers every amenity for relaxing indoors. Outside, the villa boasts a stylish and comfortable summer lounge, a bar and a large saltwater swimming pool. A petanque court, fitness area and children's playground provide all the sporting and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

